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无锡广洁建筑工程有限公司：
我局于2021年7月15日收到施

建英提交的工伤认定申请，于 2021
年7月26日受理。现依法向你单位
公告送达工伤认定申请受理决定书
（苏0213工受【2021】284号），自本公
告发布之日起60日后即视为送达。

特此公告。
无锡市梁溪区人力资源和社会保障局

2021年8月5日

公 告

苏和堂13周年庆西洋参0.78元/克
苏和堂南禅寺店（解放南路701号/朝阳公交停车场旁）400-102-0026

●遗失苏BB9992 道路
运输证 锡06319339 废

本公司位于高浪路旁，
现有地面厂房 1600 平
米，二楼办公楼 450 平
米出租，有意者请联系
13906193088周先生

厂房招租

82767591
82767682

广告
热线

“许指导跟我们说抬起头来，我
们可以赢，我们也不怕输。这次奥运
会，我们中国女篮充分展现出了顽强
拼搏的精神。我们没有遗憾，但对于
未来也有更多期许。”孙梦然说。

赛后许利民来到发布会现场
稍晚了一些，他说刚刚在更衣室里
和队员们互动，“胜利以后要互动，

失败以后一样要互动”。
曾 在 中 国 女 子 篮 球 联 赛

（WCBA）执教的塞尔维亚队主教
练玛丽娜·马科维奇也给予这支中
国队很高评价：“这是过去15年里
最好的一支中国女篮。”

孙梦然说，中国女篮这些年轻
队员非常有朝气和活力，而且有敢

打不服输的劲头，“未来三年我们
一定会更加努力，更加团结，争取
在巴黎奥运会绽放光彩。”

“看到了她们将来的希望，所
以我很欣慰，也很有信心，这支队
伍将来一定会站在奥运会舞台和
领奖台上。”展望前路，许利民的话
语铿锵有力。 （据新华社）

几天前，在东京奥运会男子百米决赛
中，中国选手苏炳添以9.98秒的成绩获得
第六名。作为首位闯进奥运男子百米决赛
的中国人，他再次创造了历史。这让不少
人开始关注苏炳添以及百米短跑。有细心
的网友发现，苏炳添此前已被正式聘任为
暨南大学副教授，同时还曾发表过“研究自
己”的论文。那么，这些论文写了什么？苏
炳添又是怎么“研究自己”的？

记者通过国家哲学社会科学文献中心
查询，发现其中共收录3篇以苏炳添为研
究对象且作者中包含苏炳添本人的论文。

其中，《新时代中国男子100m短跑：
回顾与展望》分析了近年来中国男子
100m短跑的成功经验，提出未来发展措
施以及对中国竞技体育的启示。《优秀短
跑运动员苏炳添的技术优化训练研究》采
用跟踪调研法和录像解析法对苏炳添技
术优化训练问题进行分析，旨在说明专项
技术优化对运动表现的影响。《运动行为
志研究：短跑技术实践叙事》则通过与苏
炳添对话，重点讨论步幅变化与起跑脚的
技术改进、跑步中能量利用率的合理性、
力量训练与训练中的伤病、“量”与“强度”
的关系，以及起跑反应时训练的“听枪身
体感”问题。

这些论文中既有对短跑具体技术的探
讨，也有对中国短跑成绩的总结，还提出了
未来中国短跑高质量发展的措施。

而苏炳添不仅参与上述研究，更通过
自己的实践经验，为相关研究提供了关键
的技术参数。

值得一提的是，在此之外，论文也关注
到中国百米短跑近百年的起伏。

1932年，第十届奥运会在美国洛杉矶
举行。中国短跑选手刘长春，为中国速度
按下启动键。《新时代中国男子100m短
跑：回顾与展望》一文写道，自此，我国百米
运动员开始融入世界百米赛场。这篇发表
于2019年的论文指出，梳理近年中国男子
短跑所取得的成绩，特别是中国男子
100m短跑的发展，呈现出典型高质量发
展的特征。

2010年，劳义在广州亚运会上10.24s
的成绩夺得男子100m短跑冠军，这是中
国在亚运会获得的第1枚男子100m短跑
金牌。在2018年的雅加达亚运会上，苏炳
添以9.92s的成绩夺得男子100m冠军并
打破亚运会纪录。

“新时代以来，中国男子100m短跑取
得的优异成绩颠覆了‘身体条件不适合’等
传统认知。”文章称，由此，我国男子100m
短跑开始跻身世界前列。 (中新网)

女篮无缘四强，结束东京奥运会征程

女篮不哭，我们再来！
上半时被压制、第三节反超、末节再被追回……在一场艰难的拉锯战中，中国女篮昨天70：77不

敌塞尔维亚队无缘四强，就此结束东京奥运会征程。
终场哨响，李月汝再也抑制不住泪水，队友们纷纷过来拥抱安慰她。

22 岁的李月汝平日性格开
朗，活泼可爱，被称为“小宝”，但在
冲击13年来第一次奥运女篮四强
的最后时刻止步，李月汝有着太多
不甘。

“五年来付出挺多的，一直以
为可以有一个好的成绩，没想到就

止步到这里了。”混合区接受采访
时，李月汝仍有些哽咽，但她很快
恢复了信心。“我们下一届再来，我
们还年轻。”

作为欧洲劲旅，塞尔维亚队整
场拿出高强度的防守，频频利用中
国队失误快攻反击得分，有9人首

次参加奥运会的中国女篮对此并
不太适应，在第三节结束领先9分
的情况下遭遇逆转。全场中国队
失误23次，比对手多出10次。

失利固然苦涩，但女篮队员们
不放弃的决心和信念令人印象深
刻、感同身受。

31岁的队长邵婷一次次冲向
篮筐，砍下全队最高的17分，并贡
献6个篮板、5次助攻和3记抢断，
堪称“全能战士”。

小组赛与澳大利亚队一役血
染赛场的王思雨在防守端依旧拼
命，右前额贴着的胶布是这位斗士
最显著的符号。

和邵婷一样打过上届奥运会

的孙梦然，在中国队开场外线投篮
9投全失的时候站了出来，一记百
步穿杨为球队“止血”。

去年资格赛三战全胜，今年小
组赛全胜晋级，这支中国女篮被寄
予厚望。

回首整个周期，自五年前奥运
会无缘小组出线，2017年许利民
接过主教练一职以来，中国女篮卧

薪尝胆，从来没有放慢过拼搏向上
的脚步。

纵使疫情来袭、奥运延期，
500多天没有任何国际赛事，队员
们在日复一日的封闭训练中厉兵
秣马，等待着登上奥运舞台的那一
刻。

前路纵有种种挑战，许利民和
他的队员们从来没有丢掉信心。

“这个台阶必须跨过去！以后
跨不如现在跨！”面对澳大利亚队，
许利民在暂停中这样告诉队员们。

中国女篮力克世界亚军，这个
台阶跨过去了。

“往前走，往前闯，后面爱谁

谁！”击败比利时队获得小组赛三
连胜后，站在场地中央，许利民这
样告诉队员们。

即便在四分之一决赛面对
2021年欧洲冠军塞尔维亚队，年
轻的中国女篮依然敢打敢拼，只是

在对手压迫紧逼的情况下一些细
节处理不够到位，交出了成长的学
费。

“有一点遗憾，但是我们也尽
了全力，这支队伍很年轻，我们有
重新再来的勇气。”李月汝说。

将来一定会站在奥运会舞台和领奖台上

交出了成长的学费

这支中国女篮被寄予厚望

冲击13年来首次奥运女篮四强 可惜在最后时刻止步

他不仅是百米飞人
还是暨南大学副教授

苏炳添在论文里
是怎么研究自己的？


